

FASTENAKTION

2022 **ES GEHT! GERECHT.**



Paula Fernandez

Paula Fernandez arbeitet seit 2014 als Direktorin für unsere Partnerorganisation Pagtambayayong (übersetzt: Gemeinsam die Last tragen) mit Sitz in Cebu City auf den Philippinen. Die 1982 gegründete Organisation ist eine kirchennahe, Nichtregierungsorganisation, deren Auftrag es ist zur Entwicklung einer sozialen Gerechtigkeit und nachhaltigen Entwicklung beizutragen. Themen wie Wohnraum- und Infrastrukturentwicklung, armutsfreundliche Mobilitätssysteme sowie die Erarbeitung einer Klimastrategie vorantreibt.

Hierbei steht das Thema Klimagerechtigkeit für Paula Fernandez im Fokus. Aktuell arbeitet die Organisation gemeinsam mit weiteren Partnern vor Ort an Mobilitäts- und Begrünungskonzepten im städtischen Bereich. Gezielte Maßnahmen und Schulungen führen zu einer Sensibilisierung der Menschen für diese Themen.

Unterstützen Sie die Projektarbeit von Paula Fernandez mit Ihrer Spende! Diese können Sie gerne auf das nebenstehende Konto unter Angabe der

Aktionsnummer S07832 überweisen.

Herzlichen Dank!